



Presse Nationale

> Economie



Prix du kilogramme du cacao : Les Latino-américains rejoignent la Côte d'Ivoire et le Ghana

Des pays producteurs, notamment ceux de l'Amérique-latine à savoir la Colombie, l'Equateur, le Pérou et la République Dominicaine ont décidé d'imiter leurs homologues de la Côte d'Ivoire et du Ghana. Selon les sources de l'Organisation internationale du cacao (ICCO), ces différents pays, au cours d'une rencontre tenue cette semaine au Pérou, ont décidé de l'initiative d'un prix plancher. Ce prix est de 3 200 dollars, la tonne environ 1,7 million de FCFA.



Campagne 2019-2020 / achat de cacao : La date limite de demande d'agrément prorogée au 30 août

La date limite de demande d'agrément au titre de la campagne cacaoyère 2019 – 2020 pour les opérateurs désireux d'exercer en qualité d'acheteur, a été prorogée au 30 août 2019. «Passé ce délai, aucun dossier ne sera reçu et traité», informe le Conseil du café-cacao (CCC). Le délai de rigueur avait été initialement arrêté au 14 août 2019. Le Conseil du café-cacao souligne par ailleurs que la liste des pièces à fournir pour la constitution des dossiers est disponible sur sa plate-forme numérique. Au terme du traitement des dossiers soumis, les opérateurs agréés seront les seuls habilités à acheter le cacao aux producteurs. Cela, dès le 1er octobre 2019, date de l'ouverture de la campagne.

> Société



Sinematiali : Les populations sur la voie de l'ivoirien nouveau

A l'occasion du lancement de l'opération « Sinematiali ville propre », le 19 août 2019, dans la cité de la mangue, le directeur de cabinet du Président de la République, Fidèle Sarassoro, a expliqué que le combat contre l'insalubrité que décide de mener la jeunesse est en adéquation avec les priorités du Chef de l'Etat et du gouvernement conduit par le Premier Ministre, Amadou Gon Coulibaly. Car a-t-il poursuivi, un environnement sain garantit une parfaite santé.



Poro: Amadou Gon Coulibaly renforce les capacités opérationnelles de la police

Le préfet de Korhogo, Lassina Binaté a, au nom du Premier Ministre, Amadou Gon Coulibaly, procédé à la remise officielle des clés de deux véhicules de type 4x4 d'un coût de 30 millions de FCFA. Ce matériel roulant va contribuer, selon l'autorité administrative, à renforcer les capacités opérationnelles de la police locale.



Santé publique / alerte : Une mystérieuse maladie fait des ravages dans le nord

Depuis le mois de juillet dernier, une maladie des plus mystérieuses sévit dans le département de Dianra, région du Béré. Cette maladie qui se manifeste par des œdèmes (gonflement) au niveau du visage, des constipations, maux de poitrine, des ballonnements abdominaux, la fatigue générale, des vomissements a déjà fait plus de 30 morts. «Ce mardi 20 août 19, nous avons accompagné une équipe médicale conduite par le directeur départemental de la santé, Silué Nagnon qui est à pied d'œuvre pour diagnostiquer la maladie afin de mieux secourir les populations», a déclaré le député de Dianra, Gngangadjoman Koné qui a confirmé l'information.

> Culture



Renouvellement des organes du BURIDA : l'élection des membres des collèges de l'Assemblée générale a eu lieu hier

Malgré quelques perturbations, l'élection des membres des sept collèges devant constituer l'Assemblée générale du Bureau ivoirien du droit d'auteur (BURIDA) a eu lieu, hier 22 août 2019 à Abidjan.



Semaine nationale des arts et de la culture : 10 régions en attraction à Yopougon

La 5ème édition de la Semaine nationale des arts et de la culture (SNAC) se tiendra du 29 au 31 août 2019 à la place CP1 de Yopougon. Les danses et d'autres cultures de 10 régions du pays seront en attraction durant 3 jours dans la cité de la joie. Il s'agit de la région du Sud-cocomoé, du N'zi, du Tonkpi, de la Marahoué, du Kabadougou, du Haut Sassan-dra, du Bounkani, du Gboklè, du Loh-Djiboua et de la Bagoué. «Ce festival se veut un événement populaire visant à contribuer au renforcement de l'unité nationale et de la cohésion sociale à travers le brassage des cultures et des peuples», a indiqué Madoussou Kolea, commissaire général adjointe chargée de l'opérationnel du SNAC.

A l'International

> Politique



Commission électorale en Côte d'Ivoire: l'opposition continue de faire pression

Après l'adoption de la loi portant réforme de la Commission électorale indépendante (CEI) par les deux chambres parlementaires, et après sa promulgation, le temps est désormais à la mise en place de l'instance électorale ivoirienne. Les partis d'opposition ont donc reçu un courrier leur demandant de nommer leurs représentants d'ici lundi prochain. Trouvant toujours l'instance déséquilibrée, ils annoncent déjà qu'ils n'enverront personne pour y siéger.



Côte d'Ivoire : rencontre entre Charles Blé Goudé et des émissaires de l'ex-président Bédié

L'ancien chef des Jeunes patriotes de Côte d'Ivoire, Charles Blé Goudé, a annoncé mercredi avoir rencontré des proches d'Henri Konan Bédié à La Haye, un an avant la présidentielle de 2020. La délégation du Parti démocratique de Côte d'Ivoire (PDCI) était conduite par son numéro deux, l'ancien ministre Maurice Kakou Guikahué. « Cette rencontre prouve que rien n'est figé, tout est dynamique. Nous vivons l'époque des grandes alliances », a déclaré Charles Blé Goudé, joint au téléphone depuis Abidjan à La Haye où il réside.

Vu sur le Net

> Economie



Salon africain de l'entrepreneuriat (Safe 2019) : Un millier de jeunes créateurs d'emplois formés

Le Salon africain de l'entrepreneuriat (Safe 2019) s'est tenu la semaine dernière, à l'université Félix Houphouët-Boigny de Cocody, autour du thème : « Jeunesse et entrepreneuriat : outils, stratégies et enjeux ». A en croire Mohamed Fofana, commissaire général de l'événement qui en était à sa deuxième édition, ce sont environ 1000 jeunes étudiants, entrepreneurs et porteurs de projets qui ont été enregistrés durant les 72 heures qu'ont duré les travaux. L'Agence Côte d'Ivoire Pme était la structure étatique invitée d'honneur cette année. Ses représentants ont expliqué aux participants la politique du gouvernement mise en œuvre dans le sens de la promotion de l'entrepreneuriat des jeunes.

> Société



Atteint de surdité à la naissance : N'Goumissa Claude Ariel entend désormais grâce au soutien du gouvernement

Une santé retrouvée grâce au ministère de la Solidarité, de la Cohésion sociale et de la Lutte contre la Pauvreté qui a répondu favorablement aux cris de détresse des parents du petit Ariel en leur octroyant une prise en charge médicale pour les soins de l'enfant. Cette prise en charge a permis de procéder aux différents examens médicaux puis de poser par la suite un implant cochléaire à l'enfant. Un appareil qui permet aujourd'hui à Ariel d'entendre et d'être un enfant « normal » comme tous les autres enfants.

Reconnaissants, les parents du petit Ariel se sont rendus le mardi 20 août audit ministère pour exprimer leur gratitude à la ministre Mariatou Koné pour cette action de haute portée sociale.

> Culture



Le Président Alassane Ouattara prend en charge les obsèques de Dj Arafat (Officiel)

A l'issue d'une rencontre tenue ce mercredi après-midi, à son cabinet au Plateau, avec les familles biologiques de l'artiste et le comité d'organisation, Maurice Bandaman, ministre de la Culture et de la Francophonie, a annoncé que les obsèques d'Arafat DJ seront prises en charge par le Président de la République Alassane Ouattara. « Le Chef de l'État a décidé de prendre en charge les obsèques de DJ Arafat en raison de sa contribution au rayonnement de la Côte d'Ivoire culturelle » a-t-il annoncé. Ces obsèques se tiendront le 30 août pour la veillée artistique au stade Félix Houphouët-Boigny et la levée de corps à Ivosep, suivie de l'inhumation au cimetière de Williamville le samedi 31 août, a-t-il confirmé.

Agence de Presse

> Economie



La LONACI réalise en six mois plus de 80% de son objectif annuel

La Loterie nationale de Côte d'Ivoire (LONACI) a réalisé au premier semestre 2019, 80,95% de son objectif annuel de 105 milliards de FCFA. Au 30 juin 2019, la LONACI a réalisé plus de 85 milliards de FCFA de chiffre d'affaires contre 42 milliards de FCFA sur la même période en 2018, soit un taux de croissance de 100,72%, a révélé, mercredi, à Abidjan, le directeur général, Dramane Coulibaly. Il présentait le bilan semestriel de l'entreprise à l'ouverture d'un séminaire-bilan. Cette "prouesse" est essentiellement due au loto qui y a contribué à hauteur de 52%, a fait savoir le directeur général.

> Sport



Jeux africains de Rabat 2019/Taekwondo: la Côte d'Ivoire rafle 3 médailles en or

Trois des cinq athlètes ivoiriens engagés mercredi pour la première journée des compétitions de Taekwondo aux jeux africains de Rabat (Maroc) 2019, ont raflé chacun une médaille en or au terme de leurs combats respectifs. Il s'agit des Taekwondo-ins Cissé Cheick Salah (-80kg) et Gbané Doudou (-87 kg) chez les hommes et Coulibaly Bamou (-49 kg) chez les dames. La douzième édition des jeux africains se tient du 19 au 31 août 2019 à Rabat au Maroc.



Accédez à l'information officielle du Gouvernement de Côte d'Ivoire en un clic www.gouv.ci



Pour toute information, prière contacter la Division Information et Relations publiques pour le Développement du CICG.
Contact : +225 57 54 03 60 - Email : info@cicg.gouv.ci - Site Web : www.gouv.ci.

© Cette revue de presse est produite par le Centre d'Information et de Communication Gouvernementale et mise à la disposition des structures ministérielles. Elle n'exprime pas l'opinion du CICG, et ne saurait aucunement engager le Gouvernement de Côte d'Ivoire. Les surtitres et les titres sont ceux des articles de presse à l'original. Prière d'en tenir compte si vous lisez, réimprimez, copiez, archivez ou renvoyez ledit document.